

# Course d'orientation. Le club de Lorient à Oléron

Durant le week-end de Pâques, les orienteurs lorientais se sont déplacés pour trois jours de course à Boyardville, sur l'île d'Oléron (face au célèbre Fort-Boyard).

Plusieurs d'entre eux sont montés sur le podium.

En sprint, Marie Coniel (en D20) ainsi que Lise Coniel (en D18), Virginie Oligo (en D45) terminent à la première place.

Sur la longue distance, Marie, Lise et Laura Coniel, ainsi que Virginie Oligo, Françoise Anglade, Fabrice Coniel raflent les premières places.

## Prochain rendez-vous le 29 à Gourin

Les licenciés lorientais se préparent à un autre rendez-vous : dimanche 29, à Gourin (mati-



*La course d'orientation organisée le week-end de Pâques à Oléron a permis à plusieurs Lorientais de se distinguer.*

née), se tiendra le championnat de Bretagne de sprint et à Pont-

Calleck (l'après-midi) et le championnat de Bretagne de moyenne

distance. Mais cette fois, ils seront les organisateurs.